

Permaculture : vers une révolution paysanne ? avec Maxime de Rostolan

L'agriculture doit-elle faire sa révolution ? C'est l'avis de Maxime de Rostolan qui plaide pour un nouveau modèle fondé sur les principes de l'agroécologie et de la permaculture.

Temps de lecture : minute

2 décembre 2020

Paupérisée, subventionnée, ultra-mécanisée : l'agriculture industrielle détruit l'environnement et la biodiversité. L'agriculture doit-elle faire sa révolution ? C'est l'avis de Maxime de Rostolan qui plaide pour un nouveau modèle fondé sur les principes de l'agroécologie et de la permaculture.

Maxime de Rostolan est le fondateur de [Fermes d'Avenir](#), une association qui milite et forme les agriculteurs à l'agroécologie, une agriculture qui s'inspire du vivant et tourne le dos aux pesticides et autres engrais azotés.

Retrouvez d'autres interviews de [Greenletter Club](#) sur [Maddyplay](#) :

- [Un avenir sans pétrole ? Avec Matthieu Auzanneau \(The Shift Project\)](#)
- [Recyclage : écran de fumée des industriels ? Avec Flore Berlinguen \(Zéro Waste France\)](#)
- [Effondrement : nos sociétés vont-elles s'effondrer ? Avec Yves Cochet \(Ex-ministre de l'Écologie\)](#)

[Voir d'autres interviews sur Maddyplay](#)

Article écrit par Maddyne avec Greenletter Club